

Gottesdienste in der Woche

Montag, 1. März

8:00 Uhr St. Stephanus Hl. Messe, anschl. Laudes

Dienstag, 2. März

08:00 Uhr St. Stephanus Hl. Messe, anschl. Laudes

19:00 Uhr St. Stephanus Hl. Messe

Mittwoch, 3. März

08:00 Uhr St. Stephanus Hl. Messe, anschl. Laudes

Donnerstag, 4. März

08:00 Uhr St. Stephanus Hl. Messe, anschl. Laudes

21:00 Uhr St. Stephanus Komplet

Freitag, 5. März, Herz-Jesu-Freitag, Weltgebetstag der Frauen

08:00 Uhr St. Stephanus Hl. Messe, anschl. Laudes

17:00 Uhr St. Stephanus Eucharistische Anbetung / Kreuzwegandacht

Samstag, 6. März

08:00 Uhr St. Stephanus Hl. Messe, anschl. Laudes

14:30 Uhr St. Stephanus Feier der Erstkommunion

17:00 Uhr St. Stephanus Beichtgelegenheit nach tel. Anmeldung

18:00 Uhr St. Stephanus Vorabendmesse

Sonntag, 7. März, 3. Fastensonntag

Predigt: Propst Rainer B. Irmgedruth

08:30 Uhr St. Stephanus Hl. Messe

10:00 Uhr St. Stephanus Hochamt

11:30 Uhr St. Stephanus Hl. Messe

12:30 Uhr St. Stephanus Tauffeier

18:30 Uhr St. Stephanus Abendmesse

Rufbereitschaft: Pastor Dr. Stefan Peitzmann, Tel. 0173.253 1353
oder über die Pforte des St. Elisabeth-Hospitals, Tel. 02521.841-0

Katholische Kirchengemeinde St. Stephanus | Clemens-August-Straße 25 | 59269 Beckum
Tel.: 02521.3096 | Fax: 02521.17097 | E-Mail: ststephanus-beckum@bistum-muenster.de
www.stephanus-beckum.de | www.facebook.com/stephanusbeckum

P F A R R N A C H R I C H T E N

für die Woche vom 28.2. – 6.3.2021

ST. STEPHANUS

Propsteigemeinde

B E C K U M



2. Fastensonntag, der 28. Februar 2021

Schriftlesungen des Sonntags:

1. Lesung: Genesis 22,1-2.9a.10-13.15-18

2. Lesung: Römer 8,31b-34

Evangelium: Markus, 9,2-10

Zum Beginn der Predigtreihe „Schöpfung – Gabe und Aufgabe“

Gott setzt den Menschen in den Garten Eden und schenkt ihm ein lebenslanges Wohnrecht darin. Und zugleich überträgt er ihm eine äußerst verantwortungsvolle Aufgabe: Er soll die ihm anvertraute Erde „bebauen und *bewahren*“.

Was wir zum Leben brauchen, bekommen wir also gratis bereitgestellt – einzig verbunden mit dem Auftrag, damit in guter Weise umzugehen. Dabei drückt das Wort „*bewahren*“ deutlich aus, wie viel Gott an dem dauerhaften Erhalt seiner Schöpfung liegt: Wir sollen dafür sorgen, dass nichts davon verlorengeht.

Wie kann das konkret aussehen? Vielleicht hilft ein einfacher Grundsatz: „Behandle die Schöpfung so, dass auch deine Kinder und Kindeskinde noch einen Garten Eden vorfinden und sich an ihm erfreuen können. Gehe also sorgsam und sparsam mit den Gütern um. Du bist nur ein Zwischenmieter.“

nach: Klima-Kollekte – Kirchlicher Kompensationsfonds gGmbH, Berlin

Hygieneregeln für die Gottesdienste

- Tragen Sie bitte beim Betreten, während des gesamten Gottesdienstes und beim Verlassen der Kirche eine medizinische Mund-Nase-Bedeckung oder eine FFP2-Maske.
- Ebenfalls ist beim Betreten der Kirche eine Handdesinfektion erforderlich. Diese wird im rückwärtigen Teil der Kirche zur Verfügung gestellt.
- Bei der Kommunionsspendung gilt Einbahnverkehr, und das Tragen einer medizinischen Mund-Nasen-Bedeckung/FFP2-Maske ist erforderlich. Die Spendung der Kommunion erfolgt nur an einer Stelle im Mittelgang.
- Aus Gründen der Rückverfolgbarkeit müssen alle Gottesdienstteilnehmer Name, Adresse und Telefonnummer hinterlassen („blaue bzw. weiße Karte“). Informationen zum Datenschutz finden Sie auf der Karte.
- Es ist zwingend erforderlich, dass im gesamten Kirchenraum stets ein Abstand von 1,5 m zu Personen aus anderen Haushalten eingehalten wird.
- In der Kirche können Sie Ihren Sitzplatz frei wählen unter Beachtung der grünen Markierungen und Abstandshalter in den Bänken.
- Der Gemeindegesang ist nicht möglich.
- Für weitere Fragen steht Ihnen der Ordnerdienst gern zur Verfügung.

kfd Beckum – Weltgebetstag der Frauen

Der Weltgebetstag am 5.3.2021 findet statt – coronabedingt anders als sonst. Darauf weist das Planungsteam, bestehend aus Frauen der kfd Beckum und der evangelischen Kirchengemeinde Beckum, hin. Unter dem Motto „Worauf bauen wir?“ wurde der Weltgebetstag von Frauen aus Vanuatu vorbereitet. Vanuatu ist ein Inselstaat im Südpazifik. Am Freitag, 5. März ab 10.00 Uhr liegen die Gottesdienstordnungen und Infomaterialien zum Weltgebetstag in der St. Stephanus-Kirche für Sie bereit. Herzliche Einladung zum Verweilen, Innehalten und zum stillen Gebet in der Kirche. Die kfd-Kerze wird den ganzen Tag brennen. Von 10.00 – 11.00 Uhr werden die Lieder der Weltgebetstags-CD und danach bis um 17.00 Uhr meditative Musik eingespielt. Gerne können Sie die Materialien auch mit nach Hause nehmen, oder Sie schalten ein und feiern den Online-Gottesdienst des Weltgebetstages vielleicht mit einer anderen kfd Schwester mit. Ab 19.00 Uhr wird der Gottesdienst auf dem Sender Bibel TV ausgestrahlt und kann den ganzen Tag unter www.weltgebetstag.de oder bei Youtube angesehen und mitgefeiert werden. Es besteht die Möglichkeit, Ihre WGT- Spende in die ausgelegten Spendentütchen zu legen und diese in den Briefkasten des Pfarrbüros einzuwerfen, oder Sie nutzen die beigelegten Überweisungsträger.

kfd - Heftausgabe

Folgende Regelung ist für die Heftausgabe der kfd Mitgliederzeitschriften „Junia“ (2/2021) getroffen worden: Ab dem 1.3.2021 liegen die Zeitschriften für die Mitarbeiterinnen in den Altbezirken Liebfrauen und St. Stephanus bei Frau Linnemann und bei Frau Fust zur Abholung bereit. Den Mitarbeiterinnen des Altbezirks St. Martin werden die Hefte ab dem 1.3.2021 persönlich zugestellt.

kfd Beckum – Morgenlob

Die kfd lädt herzlich zum Morgenlob am 16. März um 9.00 Uhr ins Pfarrheim ein. Das Thema lautet: „Es geht anders – Misereor lädt ein, die Fastenzeit anders zu leben!“

Alternativprogramm Ameland-Ferienlager 2021

Vom 2. – 6.8.2021 ist „Ameland@home“ geplant – eine „Stadtranderholung“ auf einem Bauernhof in der Nähe von Beckum. Sofern es die Infektionslage zulässt, wird den Teilnehmern ein abwechslungsreiches Programm mit vielen der bekannten Ameland-Aktionen geboten. Gekocht und gegessen wird auf dem Bauernhof, geschlafen allerdings zuhause. Nähere Informationen zu „Ameland@home“ folgen bald.

Kinder- und Jugendmessdiener

Wegen der erhöhten Inzidenzzahlen werden die Kinder- und Jugendmessdiener noch nicht planmäßig eingesetzt. Wer jedoch gerne am Wochenende dienen möchte, meldet sich bitte im Pfarrbüro unter Tel. 3096.

Taufe

Am Sonntag, dem 7. März wird das Kind Julius Feder in der St. Stephanus-Kirche getauft. Wir gratulieren herzlich zu diesem freudigen Ereignis.

Die Kollekte ist für die Kapellen unserer Gemeinde bestimmt.

In der vergangenen Woche verstarben

✝ Elisabeth Kowalke, 98 Jahre
Maria Westermann, 97 Jahre

*Unser Mitgefühl gilt den Angehörigen.
Mögen die Verstorbenen ruhen in Frieden.*